

Schnitzeljagd zum Kindergeburtstag (Spiele für Draußen)

Die Kinder bekommen einen Startzettel, auf dem ein Hinweis auf das Versteck des nächsten Zettels ist (z.B. "wo die Wäsche sauber rauskommt, findet ihr den nächsten Hinweis" - der nächste Zettel ist dann in der Waschmaschinentrommel). Man kann die Schnitzeljagd auch mit dem Lösen einer Aufgabe verbinden (einer singt ein Lied, dann bekommt die Gruppe einen weiteren Zettel mit dem nächsten Hinweis). Der letzte Zettel weist dann auf das ultimative Versteck hin, wo ein Körbchen mit Süßigkeiten wartet (oder die Geschenke fürs Geburtstagskind). Kann man das Spiele auch mit zwei Mannschaften spielen - gelbe post-it-Zettel für die eine Mannschaft, grüne für die andere; die jeweils letzten Zettel müssen aber zum gleichen Versteck führen - da kommt's drauf an, welche Mannschaft schneller am Ziel ist.

Verkleidungswettrennen

Man braucht dazu, 2 Paar Erwachsenengummistiefel, zwei große Jacken und zwei Hüte oder Mützen.

Es werden zwei Mannschaften gebildet. Der erste jeder Mannschaft muss sich nach dem Startschuss jeweils die ganzen Sachen anziehen, einen kleinen Parcours laufen und am Ende an den Zweiten die Sachen weitergeben, der das gleiche tun muss. Die Mannschaft, die zuerst mit allen Kindern durch ist, hat gewonnen.

Der Zauberlehrling (Ein Spiel für Drinnen und Draußen)

Zu Beginn des Spiels werden je ein Zauberer und ein Zauberlehrling gewählt. In geheimer Absprache bestimmen die beiden ausgewählten Kinder wer der Zauberer und wer der Zauberlehrling ist. Die restlichen Kinder bekommen die Augen verbunden und hören einfach nur zu. Wenn alle Kinder bereit sind, fängt der Zauberer an seinen Zauberlehrling zu fragen was z.B. seine Lieblingsfarbe oder sein Lieblingsessen ist. Der Zauberlehrling beantwortet die Fragen (beide können auch Ihre Stimme verstellen) und der Rest hört gespannt zu.

Geeignet sind die 3 oberen Spiele für Kinder ab 5 bis 6 Jahre oder Älter.